
しずおか防犯パトロール活動報告　集計結果

１　報告者数
報告対象434名に対して、186名から報告があった。
（登録者962名　企業・団体は代表者がとりまとめて報告）

２　報告対象期間
令和２年７月～９月末

３　活動頻度
ほぼ毎日 39

週に３～５回程度 74

週に１～２回程度 36

月に２～３回程度 19

月に１回程度 18

ほぼ活動しなかった 0

４　活動地域（複数回答あり）
葵区内（山間地） 3

葵区内（安倍川以東） 69

葵区内（安倍川以西） 15

駿河区内（安倍川以東） 55

駿河区内（安倍川以西） 14

清水区内（旧清水市域　国道１号以北） 35

清水区内（旧清水市域　国道１号以南） 54

清水区内（由比） 3

清水区内（蒲原） 4

５　活動方法（複数回答あり）
通勤通学途中 105

散歩・ウォーキング 49

ランニング 8

犬の散歩 12

買い物の行き帰り 41

花の水やりなど自宅近辺 10

その他 8

「その他」内容

・孫の外遊び中 ・学校行事への行き帰り

・孫や子どもの幼稚園、小学校、習い事の送迎時

・子ども達の下校時刻に合わせ、町内を防災パトロールを兼ねて巡回した。

・清水有度第一小学校生の登下校時に見守り活動を行った。

・徒歩で学校や病院に行った時の行き帰り。朝の登校時、あいさつしながら道路に立った。

・チームつながりのゴミ拾い時に ・公園の清掃時

・講座、セミナー、講習会、会の活動等の行き帰りで

・渉外活動中 ・業務中

・メンバー２０名が２ケ所にて、小学生下校時の見守り活動実施。メンバーの一部は更に、
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６　不審者の発見の有無
あった 1

なかった 185

７　通報の有無
110番通報した 0

近くの交番に通報した 0

特に通報はしなかった 0

その他 1

８　通報した回数
１回 0

２回 1

３回 0

４回 0

５回 0

それ以上 0

９　しずおか防犯パトロールについてのご意見

当オフィスでは仕事中の移動時に鞄や車のダッシュボードに掲示して犯罪の抑止につなげており
ます。訪問時のお客様に「この取り組みはなに？」と聞かれる機会があり、市との連携をアピー
ルさせていただいております。今後も「～しながら」活動を意識し、地域に貢献できるように取
り組みます。

しずおか防犯パトロールの活動を知っている人はあまり居ないように感じた。

定期的に広報するなどして活動の周知と参加者の増加が図れるとよいと思います。

前回に引き続き不審者は見られなかった。
時間のある時には普段通らない道を通るようにしています。

日中でも雨の日の住宅街は人通りが少なく、独りで歩く子供は不審者に狙われやすい気がしまし
た。

相変わらず、腕章を着けた方とまちなかで出会うことがありません。私はバッグに付けて持ち歩
いているのですが、この期間内に3度ほど「私もその腕章持っています」と声をかけられまし
た。
…が、この腕章は、大事に家にしまっておくものではないはずです。持っている！ではなく、目
立つところにつけて外出しなくては何の意味もない訳で、再度その辺りの認識を改めてもらうよ
う、お知らせしていただいた方がよいと思います。

腕章をお散歩バッグにつけていますが、あまり気づかれないようで、抑止力になっているか、疑
問です。

通勤、買い物中にバッグに腕章を掲げる程度の活動で恐縮ですが、意識は持った行動を取りたい
と思っております。

雨、暑さ、コロナと嫌いな物勢揃いの時で思うように動けませんでしたが朝晩の散歩だけはと頑
張りました。

雨降りの日は、取りやめております。

「その他」内容

・仕事仲間が店舗トイレに貴重品の入った手提げ袋を置き忘れたところ一瞬で盗まれ、警察に

通報した。財布から一万円が抜き取られる被害に遭った。他の貴重品は戻った。

・アジア人男性二人組が朝８時頃大層な薄着姿でうろついていたが、通報ほどではなかった。

・夜8時頃、店舗駐輪場に止めたバイクのヘルメットが盗まれたため警察に通報した。



防犯パトロールに登録し、活動を始めて１年以上経ちますが、幸い、不審者に遭遇することはあ
りませんでした。

しずおか防犯パトロール活動に賛同し協力してくれる企業等が増えてきたことは、大変良いこと
だと思います。
今後も私たちのまちが安心安全に暮らせる環境でいられるよう、無理せず活動を継続します。

腕章があると、あいさつしても不審者扱いされにくいので助かってます。

これから散策しやすい気候になってきます。市民向けのキャンペーンを今一度してもいいと感じ
ます。

歩いているとき、中年の男性がゴミ袋2つ持ってゆっくり歩いており、ちょっと浮浪者風だった
ので交番に連絡しようと思いました。が、先ず地区長さんに相談、その方はご両親と住んでる障
害者の方と分かり安心しました。知らない人が見たらまた私と同じ思いをすると思って近くの人
には伝えましたが。

防犯パトロールの活動中に気が付いたのですが犬の散歩者に、犬の鑑札および狂犬病予防接種済
証を犬に取り付けることについて法律で定められているが一人として守られていません。市の担
当課ではどのような指導をされているのか。回答ください。

仲間が増えましたね！

市内の刑法犯認知件数が減少しているということですので、一層減少できるよう活動を継続いた
します。引き続きご指導賜りますよう、お願い申し上げます。

防犯活動に意欲がある人達の集まりなので、各地区毎に集まっての活動や、他の防犯ボランティ
ア団体などとの交流や、警察の歳末特別警戒に参加するなど、認知度を上げる為に見せる活動も
必要ではないか。なかなか腕章つけた人を見た事がない。

最近、しずおか防犯パトロールの腕章を付けた仲間を見かけるようになり、気力が湧く。

月1回のゴミ拾い時に腕章をつけてパトロールも兼ねるだけでは少ないと思います。忙しい中で
はありますが、もう少し回数を増やしたいと思います。

買物時に店内でも腕章を付けていたら店員から質問を受けました。活動趣旨を説明したところ、
「ご苦労様！」と労いの言葉を頂きました。この時は鞄に付けていたのですが、腕章は見られて
いるんだなと実感しました。

私の行動範囲の中では、特に変わったことはなかったです。観察力が足りないかもしれません
が。（電車の中でも自分のことばかり考えているかも）
しずおか防犯パトロールは、見せる防犯だと思っていますが（もちろん、不審者や犯罪者だと確
信が持てたら自分の身の安全を確保して通報等します。）
犯罪者を嗅ぎ分ける技術があったら身につけたいと思っています。

今回、貴課からのお知らせで「自治会、学（地）区自治会連合会」での申し込みがあったとあ
り、素晴らしい地域の取組みだと思いました。このような団体が増えるといいですね。

静岡市国勢調査ワンバサダーも拝命していたので合わせて実施しました。

会社で業務中に活動に取り組んでいます。腕章を携行していると興味を持った方に活動について
聞かれるので内容をお伝えしています。車へステッカーを貼って走行もしておりますが、多くの
人の目に入り犯罪の抑制や活動の存在を広げることにつながると良いです。



引き続き、継続して活動していければと思います。

防犯パトロールはとてもいい取り組みなので今後も継続し、また、活動員を増やしていきたいで
す。時々腕章について聞かれるので認知度を上げて行けたらいいですね。
腕章以外にもマグネット等で車に貼れたらいいなとも考えます。腕章を工夫してポスターのよう
に自転車カゴに貼りつけてパトロールされている方もお見かけしました。
今後ともどうぞよろしくお願いします。

ステッカーを用意したマグネットに貼って車へつけましたが、ステッカーサイズが小さくても緑
色が大変目立つと感じます。パトロール活動をされている人を見かけないため、マグネットス
テッカーを貼った車での走行は、活動を広める有効な手段だと思っております。しかし、サイズ
が小さいため、何が書かれているのか分かりにくく、車へ貼るためのステッカーをご検討いただ
けると嬉しいです。

自分たちが活動に参加していると、市の公務員の方の参加が気になる。まだ、市役所の車で貼っ
ているのを見たことがない。

とても良い活動だと思いますので、引き続きご継続していただければと思います。

引き続き、市民の認知度を高める施策を打ち出していってください。


